

Témoignages de consommateurs

## Un petit coup de poussée...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/12/2018 à 00:03

Voila , j'ai eu 19 ans je consomme du cannabis depuis mes 14 ans et je prend de la cocaine depuis mes 15 ans (autres..) Causes de problème personnelle je n'est pas lâché les drogues .En ce moment même je suis en sevrage depuis deux semaines .Mais au fond de moi je ne tien plus je ne parle pas psychologiquement mais intérieurement je souffre de douleurs.je sais bien que se son des symptôme de sevrage .Mais j'ai pas envie de me dire laisse tomber ton sevrage et retombe encore plus loin et plus fort plus intense .Alors que mon corps me dit stop . J'ai pris les drogues tellement tot que mon corps n'a même pas eu le temps de grandir correctement...